

Salut für die Hoheiten

Böllerschützen bei der Königsproklamation

Weihern. (slh) Die Eichelbach-Schützen Weihern-Stein haben einen Sinn für Tradition. Das besondere Etwas verliehen der Festivität die Schmidgadener Böllerschützen. Das zur Zeit aus 18 Mitgliedern bestehende Team mit seinem Chef Hans Lorenz reiste mit elf Böllerschützen in Weihern an: mit Handböllern oder Schaftböllern, die ein Eigengewicht von 5 bis 50 Kilogramm, eine Bohrung von 10 bis 90 Millimeter sowie

eine Ladung von 8 bis 400 Gramm vertragen, ausgerüstet. Fürs Salut-schießen war man so bestens präpariert ebenso für das „Anschießen“ der neuen Vereinshoheiten. Rund um den Feuerwehrweiher reihten sich die Schützen auf und vollzogen die Zeremonie für den neuen Schützenkönig Manfred Meindl, Jugendkönigin Anja Rolke und Schützenliesl Regina Oppitz mit ihren jeweiligen Gefolge.



Bei der Königsproklamation der Eichelbach-Schützen gaben die Schmidgadener Böllerschützen Salutschüsse für die Würdenträger ab. Bild: slh